

## &lt;はじめに&gt;

今年の冬は前年に比べ暖かいみたいで、寒さに苦勞せずに過ごせています。本日に関しましてはここ二日間竜巻警告が出ておりビクビクしながらこの報告書を書いています。さて、今回の報告書では授業や今月の出来事について記述したいと思います。

## &lt;授業&gt;

Introduction to Advertising

今月はマーケティングとは何か、それがいかに企業の売りに繋がるかに関して授業があり、自分の国のマーケティングを調査して討議する課題が与えられました。これまでマーケティングの勉強をしてこなかった私にとって困難な課題でしたが、こちらで知り合った日本で広告関係の弁護士をしている方から森岡毅さんの本を勧められ、それを電子書籍で読み討議に参加しました。私が話した内容の要点を挙げると以下の2点です。

1.日本には「良いモノを作れば自然と売れる」というモノ作り神話が根付いている。

2.米国ではフォーチュン 500 社の 62%が CMO を設置しているが、日本では時価総額上位 300 社の 0.3%しか設置していない。(http://www.wici-global.com/symposium2013/doc/K\_nishiyama.pdf より)

マーケティングについて詳しくないため、上の二点がアメリカと異なっている点が良いか悪いか、私にはまだわかりません。しかし、この授業を通して、留学しなければ得られなかったであろう分野の知識が得られて良かったと思います。また、私が将来なろうとしているシステムエンジニアに関して言えば、SE の仕事は顧客とのマーケティングだと思うので、就職活動するまでに自分の SE としての在り方をマーケティングという点から新たに考え直し、自分の理想像をより確固たるものにできそうな感じがしました。

## &lt;日常生活&gt;

私が住んでいる Shermanhall という寮の近くに\$6 で食べ放題のビュフェがあり、友達と毎日に 2 時間程話しながら食べています。そのせいか、最近周りから太ったと言われ始めたので、日本での就活も考え毎朝 6 時に起きてジムに行くようにしました。ジムの設備は日本でお金を出して行っていた施設よりも素晴らしいと重宝しています。また、普段学校に居る時は、アジア系の人が多く目にするのですが、ジムにはアジア系は殆ど見る事がなく、白人が多いため、いつもと違ったイリノイ大学の様子を見ることができて楽しいです。

ジムに行っている一方で、今年はイリノイ大学の 150 周年であるということで 2 月下旬から色々な所でフリードリンク&フードパーティが実施されており、時間に余裕がある時はなるべく多くのパーティに参加しています。そのせいでダイエット中ですが太ってしまいそうです。



150 周年パーティの様子

## &lt;就職活動&gt;

日本語と英語話すバイリンガル向けの就職活動がイリノイ大学であったため参加してきました。会社説明会自体は3月に行われるみたいで、今回の内容はどのようにして日本で就職活動をしたら良いかなどの説明でした。正直私には必要のない内容でしたが、多くの人(日本人以外)が参加しており良い刺激でした。

## &lt;クラブ活動&gt;

日本文化に触れる活動が毎週土曜にあり、今月はバレンタイン関連の折り紙を折る会、名前を感じて書く会、ポッキーを作る会が開かれました。下の写真は、ポッキーを作った後に、ボードゲームをしている様子です。この活動に来ている方達は、日本語はあまり得意ではないため英語で話す機会が多く英語の勉強にもなります



ボードゲームの様子

## &lt;おわりに&gt;

私事ですが2月26日は私の誕生日で多くの人に祝って貰いました。私は中高から県外の全寮制の学校にいており、多くの人に祝ってもらうのは久しぶりだったので少し照れ臭かったです。丁度10年前はイギリスで誕生日を迎え、あれから10年経つと思ととても早く感じます。10年後もまた海外で誕生日を迎えられたら良いなと思いました。

留学生活も残り2カ月となり、残された時間で何ができるのか考えています。しかし悩みすぎて時間を無駄にするのも勿体ないので、目の前にあることに全力で取り組みつつ、新たな発見があれば幸いだと思頑張りたいと思います。また、多くの社会人の方に時間がある間に旅行に行っておいでと言われるので、次の報告では旅行に行った話ができたら良いなと思います。

これで2月の報告を終わります。